

D'après le journal TRACES ECRITES NEWS, la société de biotechnologie [TXCELL](#) / T : 03.81.88.41.82 va quitter son site de Besançon (Doubs). En effet, elle a décidé d'arrêter la production de thérapies cellulaires pour se recentrer sur la recherche et développement, or le site de Besançon était destiné à la production de lots cliniques. Le licenciement des 26 employés en CDI est lancé, alors que la direction espère pouvoir trouver une solution pour chacun d'entre

eux. <http://www.tracesecritesnews.fr/actualite/l-essentiel-de-traces-ecrites-news-65830> www.txcell.com